



Vicesecretaria General – Complejo de la Moncloa
Av. de Puerta de Hierro s/n
28071 Madrid

A la atención del Excmo. Sr. Pedro Sánchez Pérez-Castejón,
Presidente del Gobierno de España:

Barcelona, 19 de abril de 2024

Sr. Presidente:

Me dirijo a usted en relación a la Flotilla de la Libertad, una iniciativa internacional compuesta por más de mil activistas, observadores de Derechos Humanos y profesionales de la medicina y de la prensa que, como bien sabrá, tiene previsto zarpar en los próximos días desde Turquía para romper el bloqueo que el Estado de Israel impone a la Franja de Gaza desde hace ya 18 años. Una iniciativa en la que nos hemos embarcado unas decenas de ciudadanos españoles, entre los que me encuentro, para romper con una hambruna deliberadamente planificada por el gobierno de Netanyahu que amenaza con cobrarse aún más muertes de las que ya han provocado los bombardeos indiscriminados y masivos contra una población indefensa que no puede huir.

Esta Flotilla, desgraciadamente, no debería existir. Si la sociedad civil se ha organizado para romper este bloqueo y trasladar 5.500 toneladas de material humanitario y médico, es porque ni los gobiernos ni las instituciones internacionales se están haciendo cargo de la gravedad de lo que sucede en los territorios palestinos. Estamos hablando de un genocidio, sin matices, tal y como ya han señalado distintos representantes de Naciones Unidas. Así mismo lo ha constatado el Tribunal Internacional de La Haya, que ha encontrado suficiente carga probatoria como para iniciar una investigación contra el Estado de Israel en este sentido.

Pero la gravedad de las circunstancias no se limita al territorio palestino, y es por ello que quería dirigirme a usted en esta carta. La gravedad se extiende a toda la comunidad internacional. Mientras la sociedad civil zarpa hacia la Franja de Gaza, el mensaje que envía la inactividad de los gobiernos e instituciones es que el marco de los Derechos Humanos, del derecho internacional y de las Naciones Unidas es cosa del pasado. Esta Flotilla no zarpa para defender sólo el futuro de Gaza, sino también el futuro del conjunto de la humanidad. Porque si hoy permitimos que se cometa un genocidio contra el pueblo palestino, mañana podría cometerse un genocidio contra cualquier otro pueblo, incluido el nuestro.

Estimado Pedro Sánchez, sabemos que ha sido de los dirigentes europeos en tener más sensibilidad frente a esta masacre, pero necesitamos más. Celebramos que como Presidente, reconozca al Estado Palestino y su legitimidad para vivir en paz en su propio territorio sin intromisiones de los países vecinos. Pero no es suficiente, hay que actuar ahora para detener un genocidio. Hay medidas que España y la Unión Europea habilitaron contra el gobierno de Putin cuando éste invadió Ucrania que no



entendemos por qué no se utilizan ahora para detener a Netanyahu. Entre estas medidas, le solicitamos:

- Que detenga por completo hoy mismo el comercio de armas, también el tecnológico, con Israel pues la masacre contra el pueblo palestino no puede seguir adelante si los estados occidentales dejan de proporcionar los medios.
- Sanciones económicas y suspensión de toda relación institucional y económica con el estado de Israel hasta que haya un alto el fuego permanente, se detenga el genocidio y se de acceso total a la ayuda humanitaria y las Naciones Unidas.
- Colaborar con ayuda humanitaria y material médico y sumar el Estado Español a la iniciativa de romper el bloqueo a la Franja. En este sentido, le pedimos que nos ayude a garantizar el derecho a la libre navegación de la Flotilla de la Libertad para garantizar la entrega de 5.500 toneladas de ayuda humanitaria imprescindible para la población.

Por último, le pedimos que haga valer también su peso en instituciones internacionales como la Unión Europea y las Naciones Unidas para conseguir un consenso global que detenga este genocidio y reafirme el marco de los Derechos Humanos y el derecho internacional como única vía posible hacia la paz. La historia está pendiente de nosotros. Nuestras hijas e hijos están pendientes de nosotros. Démosles un buen ejemplo, garanticemos un futuro digno para ellos.

Demostremos que no sólo vamos a denunciar la injusticia, sino que estamos dispuestos a actuar para detenerla.

Atentamente,

Ada Colau Ballano
Alcaldesa de Barcelona, 2015-23
Actualmente concejal del Ayuntamiento de Barcelona